

社会復帰促進部 説明会

平成23年7月28日(木)夜9時から播磨町商工会に於いて、播磨社会復帰促進センター理髪作業及び同センターの方針の再確認等に付いての説明会が行われ、登録者全員が参加されました。

説明会の内容は次の通り

- 1、組合作成の理髪マニュアル説明
2、マニュアルに基いたカット実技(Bカット)実技:山崎 信明氏
3、同センターに対してグレーゾーンからの脱却
4、各作業に対して責任所在の徹底

上記1、理髪マニュアル作成について

平成19年10月から開始され、同センターでの幾つかの諸問題を協議により解決が行われてまいりました。

しかし、理髪作業に於いては、刈り方に付いて作業開始前に協議した協議内容と異なり「国」にある刈り方に付いてのマニュアル等の実際と各作業現場担当官の見解等食い違いが発生、作業開始から各作業現場に対応した幾通りかの刈り方の指示の必要が発生いたしました。

結果、理髪作業のミスが再三発生、その都度、対応に迫られる事になりました。

平成22年度に就任されました「国」側の理髪担当責任者が双方の窮状を見かねられて、十数回の協議に応じていただき、同年12月に組合側で理髪作業マニュアルを作成の上、参加者に刈り方の統一を図られてはとのお話がありました。

早速、マニュアル作成に着手、国のマニュアルに順じ、「国」担当官の理解が得易い図解入りマニュアルを作成、平成23年7月26日「国」に提出、参加者に配布する許可を頂き、配布の上、刈り方の説明を図解と実技で行いました。

同事業の重要懸案で有った「刈り方」に付いて「国」と参加者の皆様に指針が提示出来た事同事業は今年で4年を向え、ようやく本格的にスタート出来る体制が出来ました。参加者の皆様に感謝申し上げます今後共、組合員の皆様と参加者の皆様のご理解をお願い申し上げます

会議終了:Pm11:10

《文責》 藪垣 利喜雄



「さあ行くこう、君も一緒に刑務所へ」の合言葉のもと、私も参加して秋が来ると四年になりす。私は月に一度か二度行っています。毎回感じる事は毎週その日のプログラム作りから参加者の割り当て毎週の集計等、その気が遠くなる様な作業に当たられていて特に責任者、そしてそれをサポートされているメンバの方々の御苦労、その方々には本当に御苦労様と伝えたい。社会復帰促進センターの名称で何となく市民センター的に柔らかく聞こえますが、どう見ても刑務所です。国と大林組からなる大きな組織です。センター内の言動はもろもろの事、緊張感を持って作業するのは当たり前です。誰かにカツを入れて頂かなくても大丈夫です。ただ、この事業において考え方の違いによって組合まで脱会された人があるのも事実です。「残念な事です」。

良馬場でのタイムレースの様に刈るのが早い人、きつとアマゾンの秘薬「ルナクヤハ」を飲んでるのかな? それによるミスがあったり、何かと問題もあつた今まで、これからは色々な事があるでしょう。守秘義務と規律でなる刑務所です、食堂の中で聞く毎回の注意もボーイスカウトのキャンププアィヤーの前の注意の様に聞きましよう。ご意見のある方もおありでしょうが、現場や全体を見ずに至らぬ所を。とくとくとあら探しては何も生まれません。とくとくとあ全員の大変さも理解して頂き大きな気持ちで、頑張れ理容促進部と応援して下さい。そしてこの事業の発展を祈って下さいませ。加古川理容組合の歴史の先で少しでも光つているように、今週も刑務所から外に出た時に夏の日差しが大きな木の葉の中で、出た湿り気を含んだ風とキラキラと遊んでいまして、刑務所の中の人も外の人も優しくその優しさの中で人は生きる。

(一区) イジメラレツ子

社会復帰促進理容に思う!

共済部よりお知らせ

共済部:町野喜代士

1) 賠償責任補償制度(賠償)について

賠償は組合員のほとんどのお店が加入されております。理容組合加入店だけが加入できる理容店のことを考えて作られた共済です。他の損保会社の保険料や内容を調べた結果、掛金は理容組合の賠償の10倍以上でした。

又、理容店で起きる事故に対しての補償の内容とは少し違っておりました。理容店でよくある「衣服のよごれ」「メガネ等の破損」「毛染めでのトラブル」等はなかなか損保会社の保険では対応できないケースもあります。特に毛染めのトラブルは難しく、損保会社の補償対象外のケースが多々あります。

県共済部長会議の席上、全理連共済担当者の報告では、細かい事故だけでなく、難しい事故も相当あり、未加入の場合、事故を起こした時の補償は相当な額になるそうです。

これ等理容店で起こる事故を考えて作られた組合加入店だけが加入できる共済で、理容店を営んでいる間は絶対と云っていいほど必要かつ有利な賠償保険制度です。

2) 加古川共済について

比較的、安いと言われている県民共済と加古川共済と比べてみました。年齢を60歳を例として、入院給付金5,000円を受給するには、加古川共済は1,000円、県民共済は4,000円と月掛金の比較結果となりました。

加古川共済は、昨年は8,500円、今年は5,700円の払戻実績がありました。県民共済も払戻金はありますが、加古川共済とは比較になりません。

よく組合費が高いとか組合に入ってもメリットが少ないと思われる方もいらっしゃるかもしれませんが、もしもの事故が起きてしまった時の事を考えたら絶対と云って良いほど加入しておかなければならない賠償、その掛け金の安さを考えれば充分組合費のもととはとっておられます。そして相当安い掛金の加古川共済、組合に入っているからこそこういうメリットを受けられていると思います。これからも加古川理容組合共済部を、よろしくお願いいたします。

(3区) ゴルフコンペに参加しませんか?

定例になって年2回ペースで行っている3区ゴルフコンペを10月24日(月)、ローズウッドゴルフクラブにて行います。ゴルフ好きのおっちゃん達が楽しい一日を過ごします。3区に限らず、他区からでも参加していただいて結構です。大勢の方が面白くないですか!5組エントリーしているので空きは有ります。今回、大江君の奥様にお願いして多分なサービスを付けていただき大変お世話になりました。ワイワイ楽しみましょう。

TEL078-942-1744 山崎 まで連絡ください。

生活習慣病と手軽にできる病気の予防法(2)

1区 山上 博由

現在の60才以上の日本人の2人に1人がガンに罹ると言われています。1年間の平均医療費が約135万円。莫大な費用を覚悟しなければなりません。つまりは、病気にならない予防に力を入れた方が結局は安く済むのです。(町野さんゴメンなさい)

それに、薬には必ず副作用があります。薬は病気の症状を軽減することはできても、病の根本を治すわけではありません。治すのは自身の体内に備わった免疫力で治すのです。

免疫力を左右するのが私たちの体を構成する60兆個の細胞1つ1つにあるDNA(遺伝子)であり、この遺伝子の基本情報は30億の化学の文字で書かれています。これを本にしたら1ページ1000語で書かれた1000ページの本、3000冊分になります。これだけの膨大な情報量をもつ遺伝子が60兆個の細胞1つ1つに全く同じ情報として組み込まれています。

私たちはこの体は超精密に組み立てられた1つ1つの細胞で成り立っています。その細胞を作り・守り、1つの誤りもなく細胞分裂を続けていくために欠かすことができないのが水に含まれるミネラルやビタミンです。ビタミンやミネラルの1つが欠けるだけで、私たちの体は正常に働きません。現代の奇病と言われる難病の原因が、実は1つのビタミン・ミネラルの不足から起こったものだったということも発見されています。

水に含まれる成分が、いかに重要な働きをしているかがわかるでしょう。この水に含まれる成分は、山の形状・岩に含まれる地質・火山帯か否かで微妙に変化します。

まずは、ミネラルウォーターの成分表を見てミネラルを豊富に含んだ(ナチュラルミネラルウォーター)と表示された良い水を選んで飲んで下さい。熱中症には水分とマグネシウムが有効です!